



PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTS-VOLLVERSAMMLUNG DER STUDIENFACHSCHAFT PSYCHOLOGIE AM 08.12.2014

Sitzungsleitung: Dorothea

Protokoll: Eva

Anwesend: Gidon, Andrea, Matze, Kim, Dorothea, Henrike, Helena, Luisa, Leonie, Theresa, Julian, Malika, Katha, Corinna, Vivi, Moritz, Sophie, Imke, Larissa, Eva, Sina, Svenja, Lisa-Marie, Alex

Gäste: keine

TAGESORDNUNG

- TOP 1 BEGRÜSSUNG UND ERÖFFNUNG DER SITZUNG**
- TOP 2 FESTSTELLUNG DER ANWESENDEN & FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT**
- TOP 3 ANNAHME DES PROTOKOLLS DER LETZTEN SITZUNG**
- TOP 4 FESTLEGUNG DER TAGESORDNUNG**
- TOP 5 ERSTI-WE**
- TOP 6 FACHRAT - MASTERUMFRAGE**
- TOP 7 STURa**
- TOP 8 SEMINARANMELDUNG**
- TOP 9 SITZGELEGENHEITEN**
- TOP 10 BWSYNC&SHARE**
- TOP 11 HERR MÜLLER**
- TOP 12 PROFNACHT**
- TOP 13 KOMMUNIKATION**
- TOP 14 MODULBEAUFTRAGTEN-TREFFEN**
- TOP 15 FS-WEIHNACHTSFEIER**
- TOP 16 SONSTIGES**
- TOP 17 BESTIMMUNG DER SITZUNGSLEITUNG FÜR DIE NÄCHSTE FS-VOLLVERSAMMLUNG**

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung

Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und erklärt damit die heutige Sitzung der Fachschafts-Vollversammlung um 18:00 Uhr für eröffnet.

TOP 2 Feststellung der Anwesenden & Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden reihum ihre Namen für das Protokoll zu nennen. Es sind 27 stimmberechtigte Vertreter der Studienfachschaft Psychologie und 0 Gäste ohne Stimmberechtigung anwesend.

Damit ist die Mindestzahl von 8 stimmberechtigten Vertretern aus der Studienfachschaft Psychologie erfüllt und die Fachschafts-Vollversammlung ist gemäß der Satzung beschlussfähig.

TOP 3 Annahme des Protokolls der letzten Sitzung

Die Sitzungsleitung fragt die Anwesenden, ob es Anträge oder Änderungsvorschläge an dem Protokoll der letzten Feriensitzung der Fachschafts-Vollversammlung vom 10.11.2014. Es muss eine Überschrift im Protokoll vom 10.11.2014 geändert werden. Unter dem Vorbehalt, dass diese Überschrift geändert wird, wird das Protokoll einstimmig angenommen.

TOP 4 Festlegung der Tagesordnung

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden um Beiträge zur Tagesordnung. Die folgenden Punkte werden auf die Tagesordnung genommen:

- Weihnachtsfeier
- Fachschaftswiki
- Kühlschrank
- StuRa
- Homepage
- Pullis
- Ersti-Wochenende
- Studienberatung
- Sitzgelegenheit
- Ideen für Ausgaben
- Prof-Nacht
- Ergebnisse Ausgaben Umfrage

TOP 5 Weihnachtsfeier

- Am 15.12.14 im Fachschaftskeller
- Letztes Mal: Treffen 19 Uhr im Anschluss an die Sitzung, Dienstleistungswichteln – war lustig, wurde aber kaum eingelöst und ist schwierig, wenn Leute das PI verlassen
- Gidon schlägt richtiges Wichteln vor (1-3 Euro): Geschenke werden nummeriert und zugelost, oder Essenswichteln → wird zu viel Essen, Schrottwichteln → meist wirklich nutzlos
- Abstimmung für Wichtel: Alle, keine Enthaltungen
- Alternativen
 - **Schrott: 12**
 - Dienstleistung: 1
 - Echtes Wichteln: 7
 - Enthaltungen: 8
- Schrott wird nummeriert, Lose verteilt und zugelost
- Mit Schingschangschong kann Schrott gegeneinander ausgespielt werden
- Feuerzangbowle, Schokobrunnen (Obst wird benötigt), jeder bringt was Kleines mit (Kekse, Herzhaftes) → **Katha** macht eine Doodle (bitte nicht zu viel Essen mitbringen, jeder eine Portion)

- Getränke: Bionade, Bier, Glühwein (12 Liter), Feuerzangbowle (Gidon besorgt Zutaten)
- Finanzierung über Fachschaftsfinanzen rückwirkend

TOP 6 Fachschaftswiki

- Eva und Hannah haben über das ABC in der Dropbox und über das Fachschaftswiki auf der alten Homepage („Internes“) drübergeschaut
- Fasch.Wiki sieht aus wie normales Wiki, Vorteil: Nur für Fachschaftler, weiterführende Links, übersichtlich, leichter Zugang
- In der Dropbox/BWSync&Share fehlen oft Veranstaltungen, Zugang erst über Mitgliedschaft
- Punkt Posten und (Gremien-)Mitglieder: Zusätzlicher Wiki-Posten zur Aktualisierung
- Problem: FS-Wissen liegt an vielen verschiedenen Orten → sollte zentriert werden, vielleicht ins neue Homepage integrieren
- Eingliederung in neue Homepage noch unklar
- FachschaftsWiki soll erneuert und aktualisiert werden
 - Alle sind dafür
 - Enthaltungen: 3
- Christian Hoffmann (3. Bachelor) kennt sich gut mit Wiki aus

TOP 7 Kühlschranks

- Es sind wieder Flaschen kaputt gegangen
- Bitte nicht auf 3 stellen, eher auf 1
- Zettel anbringen (Andrea)
- Eisfach gut zumachen

TOP 8 StuRa

- Moritz berichtet: Sitzungen dauerte 5 Stunden
- Vorsitzende wurden gewählt
- Antrag auf Gesetzesänderung der QSM: Inhaltlicher Input und Unterstützung der Fachschaft gewünscht (z.B. PPP, was alles ohne die QSM wegfallen würde)
- Was würde bei uns wegfallen? → Zusatzbereiche, die vom Studienplan nicht abgedeckt werden (z.B. Seminarvorschläge), Methodenberatung, Stelle von Patrick Schaller, Studienberatung, Stelle im Verwaltungssekretariat, Software-Beschaffung, Seminar-Technik (z.B. Beamer) Tutorien (Statistik, Soziale...) - Statistiktutorien werden zur Not vom Institut weiterfinanziert Verwendung ist auf der Homepage aufgelistet! (Reiter Studium - Zuschüsse - Infos zur Verwendung der QSM)
- Gesetzesänderung noch weit in der Zukunft, trotzdem für uns wichtig
- Unterstützen wir diese Petition? Task Force, die QSM-Finanzierungen zusammenträgt
 - Dafür: alle
 - Enthaltungen: 2
 - Dagegen: Keine

- Input in welcher Form: PPP ist vorbereitet, Word-Dokument reicht wahrscheinlich
- Wer soll informiert werden und was wird damit gemacht? → Initiative im StuRa
- Erster Schritt: Email mit Link zur Petition an alle Studierende und kurzer Hinweis auf die StuRa-Petition (**Andrea**)

TOP 9 Homepage

- Vivi hat 2 Dokumente rumgeschickt und in die Dropbox geladen um Text für die neue Homepage zu generieren (jeder soll einen Text übernehmen → Zuständigkeit auf Liste eintragen)
- Texte sollen einen kurzen Überblick geben
- **Hannah**: Psychoparty
- **Jenny**: Fachrat
- **Katha**: Ersti-Wochenende
- **Moritz**: StuRa
- **Gidon**: Fakrat+Prüfungsausschuss
- **Alex**: QuaSiMiKo
-
- Texte in die Dropbox oder an Vivi schicken
- FAQ für erste Besucher der Homepage, nur die Hauptfragen → Bitte auf Vivis Dokumenten vermerken
- Wenige Erstis waren auf unserer Homepage
- HeidelberPsychologiestudierendeVonMorgen (HeiMo): Seite mit Erfahrungsberichten und Videos, ist auf alter Homepage verklingt, Beiträge sind älter (2011) → Wir fokussieren uns auf die Homepage

TOP 10 Pullis

- Katha hat bei der Druckerei angefragt: Pullis sind bezahlbar (Mail ist rumgegangen)
- Je mehr, desto günstiger
- Ab 50 Pullis: Pro Pulli 15 Euro (ein- oder zweifarbig), Verkauf für 20 Euro → Machbar
- Pulli und Druck (Siebdruck) gute Qualität
- Logo: Rorschach-Logo
- Firma: <http://www.a-z-werbemittel.de/>
- Zusätzlich: Kleines Fachschaftslogo vorne, Rorschach hinten
- Studierende sollten befragt werden: Kurze Umfrage zum Interesse und Größe bei Soci-Survey
- Eine Skizze zur besseren Vorstellung wäre gut
- Pulli-Verkauf jedes Semester neu oder ein erster Satz und dann nachbestellen
- Vorschlag von der Sport-Fachschaft: Pulli erst gegen Überweisung
- Task Force: **Stephi, Katha, Lisa-Marie, Svenja**

TOP 11 Ersti-Wochenende

- Katha schickt den Vertrag unterschrieben zurück, um es verbindlich zu machen
- Lläuft auf Kathas Namen, sie kann allerdings nicht mitfahren und würde daher gern den Top abgeben
- Orga-Team müsste in den Semesterferien vorbereiteten
- 8.-10. Mai 2015
- Malika, Hannah kümmern sich vorerst um die Orga
- Katha schickt Kostenvoranschlag

TOP 12 Studienberatung

- Steffi und Nikolai kommen nächste Woche am Montag, 15.12.14 um 17 Uhr in den Fachschaftskeller
- Hannah, Eva, Claus, Vivi, Larissa, Corinna sind vor Ort
- Themen sind im letzten Protokoll
→ Alle FSler nochmal anschauen und vorbereiten, evt. Fragen klären
→ Vorher den Keller herrichten (Hannah&Corinna)
- Ein Protokollant sollte dabei sein

TOP 13 Sitzgelegenheit

- Sitzgelegenheiten im Hof - Angebote bis 65-75 Euro
- Eine Garnitur: Tisch und 2 Bänke
- Bei Amazon billiger, aber wenige und schlechte Bewertungen
- Eine gute/schöne Variante und etwas billigere Variante zum Vorschlag an die QSM und einen Vorschlag für eine permanente Lösung
- Wetterfest gewünscht
- Vorschlag aus der QSM: Feste Installation
- Verstauraum fraglich
- Unklar: ist was Permanentes erlaubt? Dorothea und Larissa informieren sich und stellen eine kurze Übersicht mit den 3 Vorschlägen zusammen und schicken sie rum

TOP 14 Ideen für Ausgaben

- Alex hat den Finanzplan rungeschickt und er wurde nicht kritisiert, Alex leitet den Plan an den StuRa weiter
- Idee:
 - Winterveranstaltung (z.B. Ball) → Institut zu klein, Aufwand zu groß
 - Veranstaltungen mit mehreren Fachschaften
 - Veranstaltungs-Post in den Finanzplan mit aufnehmen (Januar)
 - Feuerzangbowle bei der Weihnachtsfeier
 - Luisa bestellt Kürbis-Schnitzzeug
 - Neues Besteck und Suppenteller für den Fachschaftsteller (Helena)
 - Neue Küchenschränke (Keine Einbauküche da Starkstrom)

- **Nils** und **Gidon** informiert sich und fragen Herrn Kreft bezüglich des Einbaus
- Lieferung von Ikea für 40 Euro möglich
- Beamer → Film-Abende, Besprechungen, kann aber auch von Gerd Müller geliehen werden
- Neue Stehlampen mit gemütlichem Licht oder Lichterkette (**Leonie**)
- Putzmittel und Lappen (**Eva**)
- Weitere Sitzgelegenheiten
- Kleines Weihnachtangebot für Studis (Glühwein, Waffeln) oder Schokonikoläuse an Studis verteilen in der letzten Woche (Mittwoch und Donnerstag) **Sina & Theresa**

- **Memo**: Geld von den Studierenden und sollte nicht ausschließlich für die Fachschaftler verwendet werden. Problem: Schlüssel zum Keller sind begrenzt und nicht so leicht zu erreichen
- **Jenny** informiert sich, wie eine Schlüssel-Nachmade für den Keller ablaufen würde

Top 15

- Wir sind ins Professorium eingeladen
- 11.12.14, 11:30
- Alex kommt mit Gidon mit und stellen 10 Minuten vor, die beiden treffen sich um 11 Uhr
- Gidon hat eine PDF mit den Ergebnissen erstellt → Rückmeldung an die Studis
- **Gidon** schickt sie rum
- Posten bei Facebook mit 2 kurzen Sätzen (**Julian**)
- Mail an Malika (**Julian**)
Inhalt: „Wir haben die Ergebnisse, sie sind ausgewertet, werden im Professorium vorgestellt, bilden die Grundlage für Diskussionen in den einzelnen Gremien“

Top 16

- Video für Herrn Müller
- Gidon schickt eine Doodle rum, in der alle beteiligten ihren Namen eingeben sollen

TOP 16 Bestimmung der Sitzungsleitung für die nächste FS-Vollversammlung

Da keine weiteren Tagesordnungspunkte vorliegen, erklärt die Sitzungsleitung die Fachschafts-Vollversammlung um 20:12 Uhr für beendet.

Die nächste Fachschafts-Sitzung wird am 15.12 um 18 Uhr statt finden.

Moderation: Katha

Protokoll: Gidon